

DELIK HUKUM

Anjangsana Sambut HUT Persit Ke - 77

Wanto - SURABAYA.DELIKHUKUM.ID

Mar 3, 2023 - 10:27



Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya Anjangsana di Kediaman Rumah Ibu Sri Asih Istri dari Serda Wijayadi Anggota Kodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, - Dalam Rangka HUT Persit Kartika Chandra Kirana Ke-77 Tahun 2023, Ketua Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara Ny. Rina Budi Handoko menerima kunjungan anjangsana yang dilaksanakan oleh Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara, Kamis (02/03/2023) siang.

Dalam pelaksanaannya Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya Ny. Nancy Budhi Utomo didampingi perwakilan pengurus, melaksanakan kegiatan anjangsana di kediaman Ibu Sri Asih anggota Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara yang merupakan isteri dari Serda Wijayadi (Juyar Kodim 0830/Surabaya Utara).

Rombongan disambut oleh Ketua Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara beserta pengurus bertempat di kediaman Ibu Sri Asih jalan

Tambak Asri gg. 18 no. 24 Morokrembangan Kecamatan Krembangan, yang menderita penyakit Multiple Sclerosis (autoimun) yang menyerang sistem saraf pusat.

Dalam perbincangan, Ibu Sri Asih (42 Th) menjelaskan bahwa dirinya telah mengidap penyakit ini selama kurang lebih 3,5 tahun dan sudah menjalani pengobatan rutin serta melakukan beberapa terapi, ucapnya.

Kegiatan anjongsana ini merupakan bentuk silaturahmi dan salah satu wujud nyata kesetiakawanan sosial dan kepedulian dalam upaya membantu meringankan beban anggotanya dan sebagai wujud kebersamaan rasa senasib sepenanggungan, Juga sebagai bentuk perhatian organisasi Persit aktif kepada anak dan istri dari anggota TNI.

Dijelaskan juga oleh Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya Ny. Nancy Budhi Utomo, bahwa rangkaian HUT Persit Kartika Chandra Kirana Ke-77 tahun 2023 tidak hanya melaksanakan anjongsana disini saja.

"Walaupun kunjungan ini dilaksanakan dengan sederhana namun tidak mengurangi makna. Kita berbagi kasih kepada anggota persit yang tengah sakit yang dikemas dalam bentuk anjongsana, tentu hal ini akan memberikan manfaat lebih bagi sesama," tandasnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara beserta para pengurus, Pasipers Kodim 0830/Surabaya Utara, Danramil 0830/01 Krembangan dan Babinsa setempat. Diakhir kegiatan dilaksanakan penyerahan tali asih kepada anggota Persit dan Keluarga.